



## **Boletín Diario** de Mercados Financieros

Miércoles 06 de Agosto

## El precio, tras alcanzar la resistencia en 23.432, registró una corrección que lo llevó cerca del

Escenario Bajista: 22.777

**Análisis US100** 

nivel del 61,8 % del retroceso de Fibonacci, estableciendo así una zona de soporte clave en torno a los 23.045. Este nivel se considera crucial para evaluar la dirección futura del mercado, ya que su mantenimiento podría reforzar la estabilidad del precio en el corto plazo. Actualmente, las medias móviles comienzan a sugerir una posible configuración alcista. Si el

precio logra sostener el soporte en torno a los 23.045, existe la posibilidad de un repunte

hacia los máximos relativos previos, alrededor de los 23.400. No obstante, una ruptura de este soporte aumentaría la presión bajista y podría llevar al precio hacia el próximo nivel de soporte relevante en 22.777, en línea con la continuación de la tendencia descendente previa. Punto Clave: 23.045 Escenario Alcita: 23.400



## tendencia bajista. Lo más destacado del día fue la entrevista del presidente Donald Trump en

ruso.

CNBC, donde mencionó a Kevin Warsh y a John Hassett, junto con otros dos nombres, como posibles candidatos para presidir la Reserva Federal. En sus declaraciones, Trump también se refirió al comercio internacional y advirtió que, de no concretarse las inversiones estadounidenses pactadas por la Unión Europea, se impondrán aranceles del 35 %. Sin embargo, si dichas inversiones se materializan, los gravámenes se reducirán al 15 % (desde el 30 %). Asimismo, reiteró que en las próximas 24 horas aumentará

significativamente los aranceles a India, en represalia por su continua adquisición de petróleo

Por su parte, las acciones en Asia-Pacífico mostraron un comportamiento mixto durante la sesión, influenciadas por el moderado efecto arrastre de Wall Street y por el sentimiento cauteloso tras los datos decepcionantes del ISM de servicios. De cara a la jornada de hoy, los inversores estarán pendientes de los comentarios de los miembros de la Fed -Mary Daly, Austan Goolsbee y Lorie Logan-, así como de cualquier anuncio adicional del presidente Trump.

Aranceles: El gobierno canadiense ha anunciado un paquete de apoyo de hasta 700 millones de

dólares canadienses en garantías de préstamos para la industria de la madera blanda, junto con 500 millones adicionales destinados a acelerar el desarrollo de nuevos productos y la diversificación de mercados, mientras explora vías para eliminar aranceles y mejorar la competitividad. Asimismo, Cancillería y México trabajarán en un plan de acción conjunto centrado en fortalecer cadenas de suministro y seguridad energética, y mantienen conversaciones comerciales constructivas con EE. UU. En Brasil, el presidente Lula reprochó las imposiciones arancelarias anunciadas por Estados Unidos, descartó diálogo directo con Trump salvo para invitarlo a la COP-30 y adelantó que defenderá los intereses brasileños ante la OMC. Por su parte, Corea del Sur insiste en profundizar discusiones sobre el calendario de reducción de aranceles estadounidenses a sus automóviles, y en EE. UU. el presidente Trump advirtió que impondrá un arancel progresivo sobre productos farmacéuticos, que llegará al 150 % en un año

EE. UU.: El presidente Donald Trump convocó una breve comparecencia en la Oficina Oval el miércoles a las 16:30 EDT (21:30 BST) y confirmó que la designación del nuevo gobernador de la Reserva Federal se resolverá a finales de semana; entre los finalistas figuran dos candidatos llamados Kevin y otras dos personalidades, canales en los que la Casa Blanca está centrando su evaluación. Japón: En junio, los salarios en efectivo nominales aumentaron un 2,5 % anual frente a expectativas del 3,1 % y una cifra previa del 1,4 %, mientras que las ganancias salariales reales registraron una caída interanual del 1,3 % (vs. -0,7 % estimado), reflejando presiones de

y al 250 % posteriormente, para fomentar la producción local.

inflación que siguen superando el crecimiento de los ingresos.

preocupaciones sobre el ritmo de la recuperación económica.

**EUR/USD:** El par EUR/USD se mantuvo sin una dirección clara tras la publicación de unos PMIs mixtos y las declaraciones de Ewald Nowotny del BCE, quien abogó por mantener los tipos en el nivel actual y no descartó que la próxima decisión podría ser un alza, generando cautela entre los operadores.

Oil: Los precios del crudo recuperaron parte de las pérdidas previas tras comentarios de Trump sobre

Europa: El comercio minorista de la eurozona registró en junio un alza mensual del 0,3 % y un

incremento interanual del 3,1 %, lo que indica una demanda interna todavía resiliente pese a las

02:00 Pedidos en la Industria s.a. (M / m) Junio -1 % m/m 02:00 Pedidos en Industria n.s.a. (Y / v) Junio -1.3 % y/y 8.3 % y/y Los Stocks de Petróleo Crudo-Cambios Semanales ser 10:30 Los Stocks Semanales de Gasolina - Cambio Semanal semana -1.1 mr -2.72 mn 14:00 FOMC Member Cook Speaks 14:00 FOMC Member Collins Speaks 15:10 Discurso del miembro de la FOMC Daly 1.1 % y/y Importaciones Y / Y Julio

Los precios del cobre han mostrado señales de reversión tras encontrar soporte en la zona de

los 9.570, lo que dio lugar a un primer impulso alcista. Posteriormente, el retroceso técnico

llevó al precio a testear el nivel de 9.632, cercano al 61,8 % del retroceso de Fibonacci,

Actualmente, se observa un cruce alcista en las medias móviles, lo que refuerza la posibilidad

de una continuidad en la estructura correctiva. Si el precio logra mantenerse por encima de los

9.632, podría avanzar hacia la próxima resistencia en torno a los 9.824. En cambio, una pérdida

consolidándose como un punto de soporte relevante y clave para el análisis a corto plazo.

5.8 % y/y

114.77 bn

103.4 bn

la caída de los precios energéticos y noticias de que Rusia podría proponer una tregua aérea en Ucrania al presidente estadounidense. Por otro lado, los datos privados de inventarios en EE. UU. mostraron una caída de 4,2 millones de barriles en reservas de crudo (vs. -0,6 millones esperado), un incremento de 1,6 millones en destilados (vs. +0,8 millones) y una reducción de 0,9 millones en gasolina (vs. -0,4 millones), mientras Cushing añadió 1,7 millones de barriles.

de este nivel de soporte abriría la puerta a una mayor presión bajista, con posibilidad de extender la corrección hacia el soporte ubicado en los 9.520. Punto Clave: 9.632 Escenario Alcista: 9.824



▼Escenario Bajista: 9.520

18:00

Exportaciones (y / y) Julio

Gráfico del Día

Balanza Comercial Julio

9520 21.46237 -21.4624 Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing. Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión.

independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre

Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la

esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo. XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los

pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.